
 

 

Gruppo Consiliare Comune di Fano 

LEGA 

Spett.le 

 Presidente del Consiglio Comunale 

 Sindaco 

 Giunta 

 Segretario Comunale 

Comune di Fano (PU) 

INTERPELLANZA: 

Ingresso carrabile dei Passeggi su via Oberdan, come mai è 

sempre aperto? 

Il sottoscritto consigliere comunale Ilari Gianluca 

Premesso che: 

 La zona dei Passeggi di Fano è un polmone verde molto frequentato da famiglie, bambini ed anziani 

 Gli accessi al parco devono garantire la massima sicurezza sia in ingresso che in uscita dallo stesso  

 Ad oggi l’accesso pedonale su via Oberdan è chiuso e quello carrabile, sempre sulla stessa via, è 

perennemente aperto (come da foto allegate) 

 

Considerato che: 

 Accessi ampi e senza ostacoli che rallentino il transito alle biciclette, possono ridurre l’attenzione ed 

aumentare di molto i rischi di incedente 

 

Tutto ciò premesso e considerato interpellano il Sindaco e la giunta per conoscere: 

 Quale sia la ragione per la quale l’accesso pedonale dei Passeggi su via Oberdan sia chiuso e quello 

carrabile sia sempre aperto 

 Se non si ritiene che l’accesso carrabile sempre aperto, possa aumentare i rischi di incidenti  

 

 

Fano, 19 marzo 2024 

GIANLUCA ILARI 

Capogruppo consiliare - LEGA FANO 
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